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Abstract (en)
[origin: WO8602831A1] A dentifrice composition effective to weaken the structure of dental plaque to permit easier removal comprises an effective
amount of a water-soluble salt of alginic acid to produce a substantial reduction in the amount of dental plaque on teeth of a user, and a carrier
acceptable for use in the oral cavity, said dentifrice being substantially devoid of a source of calcium ions.

Abstract (fr)
Une composition dentifrice efficace destinée à affaiblir la structure de la plaque dentaire pour faciliter l'enlèvement de celle-ci; cette composition
comprend une quantité efficace d'un sel d'acide alginique soluble dans l'eau pour produire une réduction importante du volume de la plaque
dentaire sur les dents d'un utilisateur, et un porteur acceptable permettant son utilisation dans la cavité orale; ledit dentifrice est en outre exempt
d'ions calcium.
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